

Die ersten Sieger stehen fest

Lustiger Auftakt bei 21. Dr. Ing. Jürgen-Ulderup-Jugendtennisturnier in Dielingen

DIELINGEN • Die ersten Sieger stehen fest und auch die ersten Lacher gab es schon. Das 21. Dr. Ing. Jürgen-Ulderup-Jugendtennisturnier erlebte am Wochenende auf der Anlage von Gastgeber TC Dielingen einen lockeren und lustigen Auftakt.

Beim Versuch, den Platz mit Wasser zu sprengen, nahm Dielingens Trainer Uli Sasse ein Vollbad und musste sich umziehen. Friedrich Lübker hatte es nicht mitbekommen und machte sich kurz darauf ebenfalls an der Wasserdüse zu schaffen – mit dem gleichen Resultat. Zum Glück gab es genug (trockene) T-Shirts mit dem bekannten Turnier-Logo...

Außer dieser unfreiwilligen Wasserspiele blieb es in Dielingen an den ersten beiden Turniertagen trocken, so dass alle geplanten Spiele absolviert werden konnten. Spannend und ausgeglichen ging es bei den Mädchen Jahrgang 1995/1996 zu. Pauline Lübker vom TSV Brockum gewann das erste



Shakehands nach einem gutklassigen Duell bei den U9-Junioren: Lowis Tim Lenz (l.) und Justus Borchardt. • Foto: Gerth

Match gegen Maïke Kahmann (TC Bad Essen) knapp mit 9:8 und behielt auch gegen Rabea Schlottmann (TV Rahden) mit 9:5 die Oberhand, wodurch sie sich als erste Siegerin bei der 21. Turnieraufgabe in Dielingen eintrug. Platz zwei ging an Maïke Kahmann durch ein

ebenfalls knappes 9:7 gegen Rabea Schlottmann.

Über einen „Heimsieg“ durfte sich der TC Dielingen bei den Mädchen 1998/1999 freuen. Hier konnte Natalie Rehker beide Spiele für sich entscheiden. Zweite wurde Lia Marie Habighorst (TC Rödighausen) vor Lisa Schu-

macher (Stemweder Berg).

Dass auch schon bei den „Kleinen“ gutes Tennis gespielt wird, demonstrierten gestern Vormittag der beim TV Espelkamp trainierende, junge Dielinger Justus Borchardt und Lowis Tim Lenz vom Netzbballverein Velbert. Beim Schlagabtausch im Kleinfeld (Midcourt) zeigten beide tolle Ballwechsel mit technisch schon sehr guten Schlägen und deuteten dabei ihr Potenzial für die Zukunft an. Das bessere Ende hatte Lowis Tim Lenz, der gegen den heimischen U9-Kreismeister gewann.

In dieser Woche werden die Spiele in den verschiedenen Altersklassen fortgesetzt. Auch die Jungen und Mädchen der U21-Junioren, bei denen es um ein Preisgeld von insgesamt 600 Euro geht, steigen dann ins Geschehen ein. Abschließender Höhepunkt beim 21. Ulderup-Jugendturnier ist der Endspieltag mit Siegerehrung am kommenden Sonntagabend, 6. August.



Rabea Schlottmann (v.l.), Siegerin Pauline Lübker und Maïke Kahmann lieferten sich bei den Mädchen 1995/96 enge Matches.



Dieter Mattlage gratuliert den Mädchen 1998/99: (v.l.) Lisa Schumacher, Siegerin Natalie Rehker und Lia Marie Habighorst.